

Helmut Hofmann nun Ehrenmitglied

Bergwacht würdigt verdiente Mitglieder und heißt Anwärter willkommen

Helmut Hofmann, bekannt als „der“ Mann hinter der Bergfestschenke, wurde im Rahmen der Jahresabschlussfeier am Samstagabend für sein fortwährendes, unermüdetes Wirken für die Bergwacht Furth im Wald zum Ehrenmitglied ernannt. Er sei bei Alt wie Jung beliebt und eine große Stütze für das gesellschaftliche Dasein der Bergwacht Furth im Wald, betonte Bereitschaftsleiter Dominik Schönberger.

Die Further Bergwacht konnte bei dieser Gelegenheit auch in die-

sem Jahr drei neue Anwärter in ihren Reihen willkommen heißen. Es sind dies Felix Neumann, Melanie Sieche und Lara Treu.

Die Bergwacht dankte zudem langjährigen Förderern, nämlich Josef Hofstetter und Anton Robl für 25 Jahre und Eduard Reitmeier für 40 Jahre Mitgliedschaft. Außerdem für 25 Jahre dem Reit- und Fahrverein Furth im Wald, Reinhold Czubak, Dietrich Hartwig. Für 40 Jahre Treue wurde auch Rudolf Breu geehrt.

Neben langjährigen Förderern

wurden auch verdiente Mitglieder für ihren aktiven Bergwachtdienst ausgezeichnet. Dies waren heuer Jürgen Baunach und Jürgen Klemmer für 25 Jahre und Erich Schmidberger für 40 Jahre.

Jürgen Baunach hat sich mit seinem Kollegen Jürgen Klemmer vor allem im Naturschutz einen Namen gemacht und ist nun seit sechs Jahren Ressortleiter. Erich Schmidberger bringe neben dem aktiven Dienst stets bei Bautätigkeiten seine handwerklichen Fähigkeiten mit ein.

-cs-



Die beiden Bergwachtler Korbinian Groß (links) und Richard Kraus sorgten für die musikalische Umrahmung der Feier.



Die Bereitschaftsleiter ernennen Helmut Hofmann (Mitte) zum Ehrenmitglied.



Jürgen Baunach, Jürgen Klemmer und Erich Schmidberger (Mitte) wurden ausgezeichnet.



Diese Förderer wurden von Andrea Winkl Müller (links) und Dominik Schönberger (rechts) geehrt.



Felix Neumann, Melanie Sieche und Lara Treu wurden als die Anwärter vorgestellt.